

妊活・不妊治療を始める前に理解しておく

Q どのくらい妊婦しないと病院に行った方がいいの？

A 妊娠希望があるがなかなか授かることがない場合は、妊娠検査薬の結果が陽性でも、生理が来ないまま2〜3ヶ月経っても授かることがない場合は、早めに病院に行く方がよいです。

Q 妊活になる原因は？

A 妊娠が成立しない原因は、卵管が通っていない、子宮に異常がある、精子に異常がある、排卵がうまくいかない、黄体機能不全などがあります。

Q 妊活・不妊治療をするうえで大切なものは？

A 妊活・不妊治療をするうえで大切なものは、医師とよく相談すること、ストレスを溜めないこと、健康的な生活を送ること、パートナーとよく話し合うことです。

はぐふる

1

妊活・不妊治療を始める前に理解しておく

Q 生活改善やイメージ、不妊治療のストレスと付き合い合ったらいい？

A1 生活改善やイメージ、不妊治療のストレスと付き合い合ったらいいです。生活改善やイメージ、不妊治療のストレスと付き合い合ったらいいです。

Q 妊活や不妊治療。どんなことがストレスに感じる？

A 妊活や不妊治療。どんなことがストレスに感じる？

はぐふる

2

子どもが欲しいと考え始めたらふたりで話し合いをしてみよう！

Q 子どもの話を聞いてあげよう！

A 子どもの話を聞いてあげよう！

はぐふる

3